

## Daimiel trabaja para posicionarse a la cabeza del turismo sostenible

En el Año Internacional del Turismo Sostenible para el Desarrollo, Daimiel se presentó en FITUR 2017 con la 'Declaración de Daimiel sobre Ecoturismo' bajo el brazo; un texto en vigor desde hace cinco meses que fija las bases en ecoturismo y que permanecerá vigente durante los próximos años. Es el fruto de la colaboración institucional de todas las administraciones con el sector privado. Ahora, el objetivo del Ayuntamiento se dirige a ser candidata firme a la Carta Europea de Desarrollo Sostenible, como invitó entonces la propia secretaria de Estado de Turismo, Matilde Asán González.

## Visitantes Motilla del Azuer en 2017

Las reservas para visitar el yacimiento arqueológico de la Motilla del Azuer en abril superan el 75% de la oferta disponible, a una semana de finalizar el mes precedente. Una afluencia que se deja notar especialmente en las fechas claves de Semana Santa, con el 100% ocupado, tanto el Viernes Santo como el Sábado Santo, y casi el guarismo absoluto en Jueves Santo y Domingo de Resurrección. Las oficinas municipales de turismo han preparado una serie de recomendaciones con los recursos turísticos más relevantes e información específica de estos días, accesible en redes sociales y en los propios despachos. El domingo 30 de abril y el domingo 14 de mayo, vísperas de festivo en toda España y en la Comunidad de Madrid, la Motilla del Azuer contará con turnos de visitas para particulares.

El Puente de San José dejó 1.200 visitantes en la oficina municipal del Parque Nacional Tablas de Daimiel y 322 visitantes en la de calle San Teresa. Con estas cifras de ocupación se sigue la tendencia marcada en 2016 que se cerró con 7.500 visitas al yacimiento, un 13% más con respecto al año anterior.

## Ecoturismo

Empresas de Daimiel se sumaron a la celebración del Día de los Humedales bajo ese paraguas ecoturista. Un perfil para el que el presidente del Club de Ecoturismo en España, el daimieleño Jesús Pozuelo pide compromiso efectivo de cara a configurar un enfoque real que encuentra en la adhesión a la Carta Europea de Turismo Sostenible una de sus principales claves. El texto recoge requisitos y compromisos de los ámbitos donde confluyen turismo, medio ambiente, conservación de patrimonio y explotación sostenible de los recursos. Sería una buena forma de conmemorar el Año Internacional del Turismo Sostenible para el Desarrollo que tuvo su bautismo en un acto presidido por el Rey Felipe VI, en el Palacio Real de El Pardo. A este acto acudieron los directores de los Parques Nacionales y la Dirección del Organismo Autónomo Parques Nacionales junto con el presidente de la Organización Mundial de Turismo y los ministros de Turismo de distintos países. También estuvo presente Pozuelo, quién tuvo la oportunidad de saludar y presentarse a Felipe VI como el presidente del Club de Ecoturismo en España. "Fue un encuentro breve, y el Rey estuvo muy cordial y muy cercano", subrayaba.

## GRUPO DE EMPRESAS ARtravel



630 013 352  
TAXI  
Daimiel  
www.taxi8a16161.com



926 260 467  
Artravel  
Agencia de Viajes  
www.artravelviajes.com



926 850 152  
Autocares  
Rodríguez  
www.autocaresrodriguez.com